

## 8. DV von Floorball BW (26.5.2012)

Geschrieben von: Jürgen Wetteroth  
Montag, den 28. Mai 2012 um 21:43 Uhr

---

Erstmals in Karlsruhe fand die alljährliche Delegiertenversammlung von Floorball BW statt. Neben den vier Vertretern des Ausrichters DJK Karlsruhe-Ost fanden am 26.5.2012 noch fünf weitere Delegierte aus Calw, Schriesheim und Feuerbach den Weg in die Gaststätte der DJK-Ost.

Nach den üblichen Berichten über die abgelaufene Saison bzw. das Geschäftsjahr 2011 wurde ein Teil des Vorstands neu gewählt. In ihren Ämtern bestätigt wurden als Präsident Clemens Alex (TSV Calw) und als Vizepräsident Jürgen Wetteroth (TV Schriesheim). Für den nicht wieder zur Wahl angetretenen Volker Wahl (VBC Ludwigshafen), der sich aus Zeitgründen auf sein Amt als SKB-Mitarbeiter konzentrieren möchte, wurde Matthias Brenzinger (DJK Karlsruhe-Ost) einstimmig als neuer Vizepräsident gewählt.

Ein wichtiger Punkt war die Gewinnung neuer Mitglieder, um in den nächsten Jahren auch endlich die Mitgliedschaft im Landessportbund zu erreichen. Da es davon gleich derer drei in BW gibt (Württembergischer Landessportbund, Nordbadischer Sportbund, Südbadischer Sportbund) und wiederum deren Aufnahmekriterien relativ hoch sind, liegt hier jedoch noch ein gutes Stück Arbeit vor allen Floorball-Aktivisten in Baden-Württemberg.